

# “Somos como el Amazon del bienestar para los afiliados”

**SALUD.** EL DIRECTOR GENERAL DE COMPENSAR, CARLOS VÁSQUEZ, INFORMÓ QUE TRABAJAN EN CÓMO LOGRAR UNA “VERSIÓN 2.0” DEL SISTEMA PARA EL FUTURO DE LOS USUARIOS. ANUNCIÓ INNOVACIONES



Adriana Guillén Arango  
Presidente Ejecutiva de Asocajas

“En 2021, en promedio 4,7 millones de personas recibieron cada mes una cuota monetaria que equivale a \$2,3 billones. Fuimos el soporte de las personas trabajadoras con un seguro al desempleo”.



Pierre Ancines / LR

El director general de Compensar, Carlos Vásquez, indicó que en 2021 entregaron más de 110.000 subsidios de emergencia por pandemia.

del servicio doméstico; y, adicionalmente, tenemos 75.000 trabajadores independientes afiliados y 37.000 pensionados.

¿El año pasado cuál fue el reporte de servicios garantizados?

Entregamos más de 3.500 viviendas el año pasado, construidas y representadas en subsidios. Esto significó una colocación de alrededor de \$150.000 millones. También, entregamos subsidios a las personas desempleadas por \$110.000 millones en el componente de ingreso solidario. Y batimos récords en colocación de créditos sociales por \$440.000 millones.

¿De qué trata esta visión de modelo 2.0 que comenta?

Le llamamos una versión 2.0 de las cajas de compensación, que busca que los recursos que estas disponen se vayan encami-

nando a las necesidades más futuras que a las del presente.

Ustedes han apostado a integrar en su portafolio el modelo de bienestar integral ¿de qué trata?

Logramos entender que las personas tienen no solo una, sino varias necesidades al tiempo. Por lo que decidimos agrupar una variedad de servicios en una plataforma integral de bienestar que busca ser una evolución de las cajas tradicionales. Un afiliado con nosotros encuentra en un solo lugar servicios de salud, de vivienda, de financiación e incluso de viajes. Entonces la plataforma que queremos fortalecer es como el ‘Amazon del Bienestar’.

¿Qué nuevos proyectos traen?

Por primera vez vamos a tener un centro de residencia para el adulto mayor, que le permitirá a esta población no solo alojarse de

## \$550.000

**MILLONES ESPERA PONER EN CRÉDITOS ESTE AÑO COMPENSAR. CON ESTO, LA CARTERA DE LA CAJA ASCENDERÍA A \$1,5 BILLONES.**



Escanee para ver el video del Inside completo con Carlos Vásquez, director general de Compensar.

Siganos en:

[www.larepublica.com.co](http://www.larepublica.com.co)  
Con más sobre la oferta de las agencias de viajes para la Semana Santa en abril.

### EL PERFIL



Carlos Vásquez es profesional en Finanzas y Relaciones Internacionales de la *Universidad Externado*, y especialista en Finanzas de la *Universidad de Los Andes*. En 2000 realizó un posgrado en Gestión de Organismos de Seguridad Social en el *Centro Nacional de Estudios Superiores de Seguridad Social, Saint Etienne, Francia*, y en 2014 cursó el Programa de Liderazgo Transformative Business Leadership (TBL) en el *Centro de Liderazgo y Gestión*. Actualmente es el director general de la *Caja de Compensación Familiar Compensar*, en la que completa una trayectoria de 23 años ocupando diferentes cargos, entre ellos: Gerente de Tesorería y Subdirector de Relacionamento con el Cliente.

manera temporal, sino vivir. Ya hay uno ubicado en Fusagasugá. También, le estamos apostando a que los créditos de *Compensar* sean completamente digitales. Vamos a construir una sede más en la *Fundación Universitaria Compensar*, centro de experiencia laboral que articulará a la academia con las empresas. También, la apuesta por volvernos una agencia de trabajo transnacional certificada, para exportar e importar talento humano; estamos por recibir certificación de Alemania; y estamos en conversaciones con República Dominicana para exportar el modelo de compensación. También tenemos la responsabilidad de acoger a los usuarios de las EPS que han sido liquidadas en el país.

¿Cuánto invertirán en salud?

Tenemos planeado hacer una clínica y también una IPS completamente digital. Estos dos proyectos tendrán una inversión de más de \$500.000 millones para su desarrollo en el año, pero que pueden ascender a \$1,5 billón.

¿Cuánto esperan colocar en créditos en 2022?

Esperamos cerrar con un monto superior a \$550.000 millones colocados y llegar a \$1,5 billones en cartera.

ALLISON GUTIÉRREZ  
@AllisonMariaG

## Geopark anunció descubrimiento de petróleo en el bloque Perico, en Ecuador

BOGOTÁ

El explorador y operador de petróleo y gas *Geopark* anunció su segundo descubrimiento de hidrocarburos en el corrido de 2022 en el bloque Perico en Ecuador. El 28 de enero de 2022, la empresa perforó el pozo exploratorio Tui 1, ubicado aproximadamente a siete kilómetros al sur del campo petrolífero de Jandaya, descubierto en enero.

El pozo Tui 1 fue perforado y completado a un total profundidad de 10,975 pies. Las pruebas de producción en la formación Basal Tena muestran actualmente una tasa de producción de 1.240 barriles de petróleo por día de 27 grados API con un corte de agua del 1%, luego de cinco días de prueba.

Para determinar las tasas de flujo estabilizadas de el pozo y la extensión del yacimiento, será necesario que el programa tenga un historial de producción adicional.

*GeoPark*, junto con *Frontera Energy*, agregó que se encuentran evaluando actividades posteriores en el Bloque Perico, incluido un plan de perforación de desarrollo potencial para los campos Jandaya y Tui. Así, se presupuestan actividades adicionales de exploración para continuar en Ecuador durante 2022 en el Bloque Espejo (*GeoPark* operado, 50% WI) con la adquisición en curso de 60 kilómetros cuadrados de sísmica 3D, seguida de la perforación de el primer pozo de exploración del bloque Espejo, que se espera que comience a perforar en la segunda mitad de 2022.

Los bloques fueron adquiridos en la ronda de licitación de *Intracampos 2019* sin costo inicial a cambio de algunos compromisos de perforación y adquisición sísmica 3D.

La producción bruta actual de petróleo ligero en el bloque Perico de los dos descubrimientos es de aproximadamente 2.000 barriles de petróleo por día.

Estas actividades son parte del programa de gastos de capital 2022 autofinanciado de *GeoPark* de US\$160 millones que tiene como objetivo la perforación de 40-48 pozos brutos, incluido un extenso programa de perforación de exploración dirigido a pozos de alto potencial, proyectos de ciclo corto y de campo cercano en una gran superficie comprobada adyacente al bloque central Llanos 34 de *GeoPark* en Colombia más otros objetivos de exploración en Colombia y Ecuador.

ANDERSON URREGO  
aurreg@larepublica.com.co

## 2.000

**BARRILES DE PETRÓLEO LIGERO POR DÍA ES LA PRODUCCIÓN BRUTA ACTUAL DEL BLOQUE PERICO DE LOS DOS DESCUBRIMIENTOS.**